

# La Colline de la douleur

Lorsque vos enfants tombent et se font mal, lorsqu'on leur fait mal, ou lorsqu'ils sont malades, il n'est pas toujours facile pour eux de bien évaluer leur douleur. Grâce à cette colline, apprenez-leur à évaluer plus précisément l'intensité de leur douleur, et dites-leur que celle-ci peut varier de faible à insoutenable en passant par différentes étapes.

Vous pourrez trouver la solution la plus adaptée : faire un câlin et des bisous guérisseurs, mettre un pansement, de la pommade, prendre un médicament, aller chez le docteur, aller à l'hôpital.

